

わだつみ







\ 学おめでとうございます!

がっ にち こんねんど めい しんにゅうせい ほんこう にゅうがく 4月11日、今年度31名の新入生が本校に入学しまし た。入学式では、緊張した表情や小学校生活に向けて 張り切る様子が見られました。返事や挨拶がとても上手で、大変 ^{りっぱ すがた} 立派な 姿 でした。



ニロ目からは、6年生にお世話してもらいながら少しずつ学校生活に慣れてきていま す。方面別の下校でも、初めは自分の家がわからなくなるくらい不安になる子もいまし たが、短期間で頼もしくなってきました。これからがとても楽しみです。

ところで | 年保護者の皆様、式当日見守り隊の方が立っておられたのにお気づきにな りましたか。実は「学校に登校する最初の日だから、お祝いの気持ちを伝えたい」と、 たち わざわざ新 | 年生が通る時間にあわせ、立ってくださっていたのです。子ども達は、 保護者だけでなく地域の方々にも見守られながら育っていっています。

にほんごしどう しもむらかのん 日本語指導:下村花音



いのち まも がくしゅう かつどう かさいひなんくんれん **命を守る学習・活動〜火災避難訓練〜**

4月 | 9日、火災を想定し訓練を行いました。火災発生時の避難の呼びかけに始まり、窓を閉め、廊下に整列し運動場に誘導して、その後、点呼・整列するまでのいちれたの流れをすみやかに行うことができました。今回も子ども達は、終始整然と取り組んでくれ、とても立派でした。小学校に入学して初めて避難訓練を経験する | 年生も真剣に取り組んでいました。学校では今後、防犯教室・交通教室・集団下校・牧びらんようぼうしきょうしつ じしんひなんくれん とてのなんくれん にのち を守る学習・活動」を計画的に行っていきます。

おさない はしらない しゃべらない もどらない ちかよらない











つく **今年度のスローガンは「わたしが創る よりよい 荘 島」**

昨年度、「あなたが校長先生だったら、どんな学校を創りたい?」と子ども達に質問しました。この回答は、子ども達の願いであると考えています。先生方に子ども達の考える「めざす学校像、その理由と解決のための方策」を分類・整理してもらいました。そして、子ども達の願いに応えるべく、本年度取り組んでいくことを決めました。

ヒヒビラホル ヒ セットル まも 児童案Ⅰ:時間を守るためにチャイムを鳴らしたらいいと思う

> がくしゅうじ かん → 学習時間のスタートにチャイムを鳴らします

゚ピラ゙タル ダ゚ 児童案2:仲よくなるためにたてわり活動(掃除や遊び)をしたい

> かんげいえんそく →歓迎遠足では、たてわり遊びを行います 2学期にたてわり掃除を行います

じどうまん きそく かくにん 児童案3:規則の確認・ルールの確認をして、守るようにしていくべき

→始業式の日に、学習のルール等を確認・統一します

じどうあん えがお あか げんき 児童案4:笑顔・明るい・元気いっぱいの学校にしたい、150年の伝統を守りたい

→6年が創作した校歌のダンスを機会を捉え踊ります

じどうあん かいさつ じょうず い がっこう 児童案5:挨拶が上手と言われる学校にいたい

> →年間通して「曽を見て挨拶、先に挨拶」を呼びかけていきます たてわり班での挨拶運動に取り組みます

